

HÜHNERZEITSCHRIFT JULI



NEUIGKEITEN

Viele neue Auszubildenden

Neben Gock, die nun noch ein Viertel Jahr Ausbildung zum Flugtrainer vor sich hat, gibt es seit dem Fest der Sonne weitere 23



Auszubildenden in verschiedenen Berufsgruppen. Mit jeweils drei Kleinen bekommen die Ärzte und die Regenwurmgräber am meisten Nachwuchs. Zucchini macht eine Ausbildung zum Federrichter. „Es macht voll Spaß!“, meint sie mit einem Strahlen im Gesicht. Auch ihre Ausbilderin Sunny zeigt sich glücklich: „Dank dieses großen Jahrgangs haben wir jetzt keinen Fachkräftemangel mehr.“ Ihre Ausbildung

abgeschlossen haben Luis, Brownie, Emil, Sunny, Samoa und Nougat.

Sieger beim Schönheitswettbewerb

Beim Schönheitswettbewerb am Fest der Sonne, den die Federrichter veranstalteten, gab es gleich drei Sieger in verschiedenen Kategorien. Bei den Küken gewann Oreo, bei den Hähnen Atlas und bei den Hühnern Luis, die am meisten Bewunderung bekam. Ihre schönen weißen Federn wurden von den Federrichtern sehr bewundert. „Damit habe ich ganz ehrlich nicht gerechnet“, meinte Luis verlegen bei der Siegerehrung, „Es ist mir aber eine sehr große Ehre. Vielen Dank!“



(Aus persönlichen Gründen dürfen wir hier kein Foto von Luis abbilden)

INTERVIEW

Mit Xenon und Niob, Sänger im Kükenchor



Hallo ihr beiden! Wie war euer erster Auftritt mit dem Kükenchor?

N: Ich war sehr aufgeregt und später froh, als es vorbei war.

X: Für mich war es einfach toll! Die ganzen begeisterten Zuschauer...

In welchen Stimmen singt ihr denn?

X: Ich singe mit Daisy zusammen in der ersten Stimme.

N: Ich bin in der Zweiten.

Ihr habt jetzt auch mit der Ausbildung angefangen. Wie ist das für euch?

X: Mir gefällt meine Ausbildung richtig gut.

N: Mir auch. Ich freue mich jedes Mal darauf!

Was macht ihr so in eurer Freizeit?

N: Ich bin oft mit meinen Freunden unterwegs. Wir haben viel Spaß zusammen.

X: Ich verbringe die meiste Zeit mit den anderen Zwergis.

Danke und tschüss, ihr zwei!

N & X: Tschüss!



FOTOS



TAGEBUCH

Lina 27.07.2023

Als ich aufwache sehe ich mich zunächst um und stelle fest, dass die Klappe noch geschlossen ist und die meisten anderen Hühner noch schlafen. Die momentan kleinsten im Hühnerstall aber sind schon hellwach und munter. Sie reden lautstark miteinander, weshalb ich sie erstmal schimpfe. Eingeschüchtert geben die Kleinen Ruhe und ich nicke

zufrieden. Als wir später gefressen haben und alle satt sind, kommt Lissas Lara zu mir und teilt mir mit, dass wir heute Abend noch eine Theaterprobe machen werden. Endlich macht jemand auf und wir dürfen ganz raus. Sofort gehe ich auf den Misthaufen und ich beginne mit



meinen täglichen Gymnastikübungen. Weil heute mein freier Tag ist, muss ich nicht als Regenwurmgräber oder Schiedsrichter arbeiten. Trotzdem muss ich mich



anstrengen, da ich mir noch überlege, was ich morgen mit den Auszubildenden machen werde. Bis zur Theaterprobe bleibe ich dann noch auf dem Misthaufen. Bei der Probe sprechen wir dann die Texte fürs nächste Stück durch, was gut

läuft, vor allem bei mir. Am Abend im Stall muss ich immer wieder die Kleinen ermahnen, Ruhe zu geben.

ARBEIT

Flugtrainer

Gemeinsam mit Xenon nehmen wir heute an einem Flugkurs bei der Flugtrainerin Brownie teil, um Einblicke in ihren Beruf zu bekommen.



Brownie wartet schon vor der Luxushühnervilla, als Xenon zum



Standard-Flugkurs kommt. Als erstes soll sich das kleine Zwergbarthuhn aufs Baumhaus setzen, um gut sehn zu können, was die Trainerin erklärt und vormacht. „Am besten stellt man sich möglichst weit nach vorne, um von oben loszufliegen...“, erklärt Brownie. Nach der Einweisung zeigt sie ein paar verschiedene Flugtechniken und

meint: „Wir fangen mit der Einfachsten an. Jetzt bist du an der Reihe!“ Mutig fliegt Xenon vom Baumhaus runter. Dann gibt Verbesserungen der Flugtrainerin und schon geht es mit den anderen Techniken weiter. Die letzte und schwerste Übung gelingt Xenon erstmal nicht ganz so gut, aber beim zweiten Versuch funktioniert es schließlich. „Super!!!“, ruft Brownie, die den Flug von unten beobachtet hat. Wir wollen wissen, für wen solche Flugkurse geeignet sind. „Für alle!“, antwortet Brownie, „Es gibt verschiedene Kurse: Standard, für Anfänger, für Fortgeschrittene und für Profis.“



RÜCKBLICK

Juli 2022



ANZEIGEN

